## Le PARLATINO plaide pour la suspension immédiate des blocus de Cuba et du Venezuela



Panama, 27 mars, (RHC).- Le Parlement Latino-américain et Caribéen, le PARLATINO, a plaidé ce jeudi depuis Panama pour la suspension immédiate des «blocus commerciaux, économiques et financiers » comme ceux qui endurent des pays comme Cuba et le Venezuela.

Dans une déclaration diffusée dans la capitale panaméenne, le PARLATINO souligne se baser sur le droit humanitaire et la solidarité internationale et prendre en considération la crise déclenchée par la pandémie du Covid-19.

Le PARLATINO a également revendiqué un moratoire pour un temps indéfini du paiement de la dette extérieure des pays de la région.

«Nous ratifions les termes de la déclaration du PARLATINO datée du 19 mars 2020 dans le sens que la solidarité internationale et le droit humanitaire demandent la suspension immédiate de tout type de restriction imposée à des pays et des communautés et la transformation de ces limitations en actions d'appui mutuel » signale le texte.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217998-le-parlatino-plaide-pour-la-suspension-immediate-des-blocus-de-cuba-et-du-venezuela$ 



## Radio Habana Cuba